

Con el fin de fortalecer la organización institucional y mejorar los procesos metodológicos y gerenciales, en los diferentes postgrados, diplomados y cursos dictados en esta casa de estudios, se realizó el Taller de Grupos Óptimos dirigido a los docentes del Instituto de Altos Estudios "Dr. Arnoldo Gabaldón" (IAE), dictado por **Jaime Borja**, experto en Gestión Pública, proveniente de la Escuela Nacional de Administración Pública de Québec, Canadá, y asesor de la Organización Panamericana de la Salud (OPS)

; acompañado por el  
Coordinador Nacional de Medicina Integral

,  
**Oscar Feo Istúriz**

Incrementar la capacidad productiva de la cooperación técnica, fortalecer la comunicación, reforzar valores institucionales, impulsar el desarrollo de competencias centrales y de gestión, así como estimular la ejecución participativa de los planes de desarrollo institucionales, benefician la construcción de soluciones colectivas para el sector salud desde la perspectiva de la docencia del IAE.



En este sentido, **Oscar Feo** informó que estuvieron presentes treinta y cuatro (34) docentes, quienes pusieron en práctica una metodología para crear grupos de reflexión, para luego ser transmitidos a los participantes de los diferentes postgrados, los cuales son, en su mayoría, residentes que están trabajando para el Ministerio del Poder Popular para la Salud, donde existe una interfaz que vincula toda la teoría que están recibiendo con lo puesto en práctica de sus labores diarias.

"Debe haber una coherencia entre lo que se les enseña y lo que hacen, que tengan un espacio para discutir los problemas que tienen, pero sobre todo para construir soluciones colectivas. La idea de este taller es además, que esta metodología pueda ir progresivamente desarrollándose en cada uno de los postgrados que se dictan en el país".

Asimismo, resaltó la importancia de la presencia de Borjas en el país, con muchos años de experiencia sobre el tema y diseño de la metodología de los Grupos Óptimos, la cual ha sido aplicada con éxito en otros países de Latinoamérica y de allí su consideración de traerlo al IAE. Es importante resaltar que estará por un lapso de diez (10) días y vendrá cada seis meses (6)

para reforzar los talleres.

**FOTOGRAFÍAS**

